

# 大津小便り

平成二十七年  
NO二  
五月一日(金)  
文責 吉良智志

「おはようございまーす。」  
今年の挨拶運動は、よりハワーアップ。  
委員会のメンバーに加え、時々、低学年の子どもも飛び入り参加しています。

家庭訪問、無事終了しました。

家庭訪問、お世話になりました。訪問予定の無い子どもたちは、学校でスポーツや補充学習等を受けながら、七日間の実施期間を無事終えることができました。早い時刻に子どもたちが帰宅しますので、交通事故等の危険性も高まり、心配していましたが、事故や怪我の報告もなく、ほっとしています。今回の家庭訪問の内容をしっかりと受け止め、夏休み教育相談会では、四月からの子どもさんの成果や課題克服について話をさせて頂きります。よろしくお願ひします。



## 「交通安全リーダー証交付式」 ・・くまもん現る！

A large black Kumamon mascot stands behind a group of children in a classroom setting. The children are seated in rows, facing the camera. In the background, there is a whiteboard and a Japanese flag hanging on the wall.

副知事からは、帰り際に「いい子たちですねえ」と、ほめて頂きました。六年生のきびきびした態度、全校児童の背筋を伸ばした聞く態度、校長としても、よく頑張ったと感じた式典でした。その頑張りへのごほうびでしようか？式典終了後、簡単な質問ゲームをしているところに現れたのは、何と「くまモン！」子どもは喜び過ぎて、どうしていいか分からぬほど。実物は本当に、かわいくて、そのやんちゃぶりが、ますます魅力的。くまモン体操と一緒にした後、学級毎に写真を撮らせてもらいました。とても、いい思い出ができました。

撮影隊形に並ぶのを待っているくまモン。しぐさ一つ一つが、かわいくて、思わず笑顔になります。村田副知事は、帰り際に、「自分の陰が薄くなる」と愚痴っておられました。

このあと、やんちゃぶりを發揮したくまモン。「ちゃんとせにゃん。だけん、部長ばおろされたでしょうが・・。」と言う、お姉さんの言葉に、しゅん。それが、また、かわいいのです。

に巻き込まれることも心配です。自分の命を守るために、考える上も子どもたちには大切です。

保護者の皆様と一緒に行動しながら、自分の命を守る心構えなども話しています。本校の子どもたちが、有意義な連休を過ごして貰えることを願っています。なお、何かありますしたら、すぐに担任まで連絡をお願いします。

いよいよ明日から、連休に入ります。五月六日（水）までの五日間のお休みです。家族での楽しい計画もあるのではないか？

ぜひ、新学期の学校生活のことなど、ゆっくりと子どもさんの話を聞いて頂きますようお願ひします。全国では、交通事故の他にも、池や川での子どもの事故が起きていています。また、人の行き来が多くなると、大型店やレジャー施設等での犯罪に巻き込まれることも心配です。

連休に入り、楽しく、安全に。

「生活数理」・・P T A 総会での説明・・  
○本校の研究主任より、本年度の「生活数理」について、説明させていただきました。数名の保護者に感想をうかがいましたら、「分かりやすかったです。」「何だか、楽しみになりました。」という感想をいただきました。  
○4年計画の2年目ですので、まだまだ、試行段階ではあります。しかし、子どもの力を高めるための取組であることを、全職員の基本理念としてがんばっていきます。  
○日頃の学習における、基礎・基本の定着が前提条件になります。各家庭では、「基本的生活習慣（早寝・早起き・朝ごはん）」「家庭学習の習慣化」や「家庭でのコミュニケーション」における、ご協力をよろしくお願ひします。